

PROPHETIE AUTO-REALISATRICE ou RETROCAUSALITE INCONSCIENTE?

C'est la même chose!

Ces deux formulations décrivent l'incroyable pouvoir de notre pensée créatrice. D'ailleurs, dans la Bible, il est dit : " *Dieu dit que la lumière soit et la lumière fut ! "* Cela paraît enfantin à lire comme ça. Mais c'est bien ce qui se passe. Il faut prendre le temps de le voir.

Nous sommes loin de connaître la portée de nos mots, simplement parce que nous n'y faisons pas attention ou parce que nous banalisons ces manifestations lorsqu'elles se manifestent. Ou, nous disons que ça n'existe pas, parce que nous ne comprenons pas. Ce n'est pas très scientifiques tout ça!

J'ai écrit un livre sur la rétrocausalité, en expliquant que nous la pratiquons tout le temps sans le savoir. Je nomme cela la RETROCAUSALITE INCONSCIENTE.

A la place, je propose de créer notre nouvelle réalité de manière <u>consciente</u> et j'en donne plein d'exemples dans mon livre.

Il y a qq années, un collègue médecin, atteint d'une maladie du sang, avait déclaré sans l'ombre d'un doute : J'en ai encore pour 8 ans. Et vous aurez compris, 8 ans plus tard, il est mort.

Cela vient de se vérifier une nouvelle fois :

J'écoutais une interview de Jane Birkin qui vient de mourir. Elle avait une leucémie qui a été guérie une première fois. Puis elle a rechuté en 2013 et a alors déclaré : il me reste 10 ans à vivre.

Et nous voilà 10 ans plus tard. Elle vient de manifester cette prophétie autoréalisatrice en 2023.

J'entends déjà tous ceux qui vont s'agacer de lire cela en disant : " Il ne faut quand même pas exagérer. C'est une pure coïncidence !

C'est justement en ayant cette attitude de refus devant une évidence simple que nous n'évoluons pas.

J'ai cité plusieurs exemples dans mon premier livre et je suis en train d'en citer tout autant dans le prochain. Pourquoi j'<u>insiste</u> là-dessus?

Pour que nous prenions enfin CONSCIENCE de l'incroyable force qu'ont nos pensées ! Nous ne comprenons pas comment c'est possible. Alors renonçons à comprendre, mais OBSERVONS !

Car nos prophéties auto-réalisatrices ou notre rétrocausalité inconsciente se réalisent VRAIMENT, moyennant un certain délai. Nous sommes dans la loi de causes à effets et le délai entre les deux nous fait perdre le fil. Surtout, nous oublions ! et nous ne faisons pas le lien.

Dans mon livre, je prends comme exemple le cas du Dr David Servan-Schreiber. Il est resté une énigme pour moi pdt des années.

Comment avait-il pu survivre pdt **19 ans** à une tumeur cérébrale très agressive ? Pourquoi n'a-t-il pas guéri ? Pourquoi est-il mort à la fin ? Cela interrogeait la psychosomaticienne que je suis.

Puis un jour, après plusieurs années de questionnement, j'ai lu une toute petite phrase perdue parmi toutes celles de tout un livre :

" J'ai toujours su que je mourrai un jour de ce cancer !"

Et voilà! La messe est dite. Il en est mort.

Soyons vigilants à ce que nous disons!

La rétrocausalité fonctionne aussi pour les choses positives. Profitons!



PROPHETIE AUTO-REALISATRICE ou RETROCAUSALITE INCONSCIENTE ? (2)

C'est la même chose!

Je vous parlais hier du pouvoir de la pensée en vous parlant de rétrocausalité INCONSCIENTE et CONSCIENTE.

Je vous disais que souvent, ce que nous avons pensé, puis formulé finit par se réaliser. Comme il y a un délai entre la création de ces pensées formulées et les manifestations, nous ne faisons pas le lien

Cela se passe dans TOUS les domaines de la vie, mais c'est plus facile à OBSERBVER par rapport à la mort, puisqu'il y a une date de fin ou des circonstances objectivables. Je vous ai donné qq exemples hier.

En voici deux autres qui me bouleversent à chaque fois que j'en écoute les chanson. Je veux parler de Daniel Balavoine.

Voici ses mots:

Pourquoi je vis, pourquoi je meurs

Pourquoi je ris, pourquoi je pleure

Voici le S.O.S.

D'un terrien en détresse

J'ai jamais eu les pieds sur Terre

J'aim'rais mieux être un oiseau

J'suis mal dans ma peau

J'voudrais voir le monde à l'envers Si jamais c'était plus beau Plus beau vu d'en haut Là haut J'ai toujours confondu la vie Avec les bandes dessinées J'ai comme des envies de métamorphose Je sens quelque chose Qui m'attire Qui m'attire Qui m'attire vers le haut Au grand loto de l'univers J'ai pas tiré l'bon numéro J'suis mal dans ma peau J'ai pas envie d'être un robot Métro boulot dodo

Pourquoi je vis, pourquoi je meurs
Pourquoi je crie, pourquoi je pleure
Je crois capter des ondes
Venues d'un autre monde
J'ai jamais eu les pieds sur Terre
J'aim'rais mieux être un oiseau
J'suis mal dans ma peau

J'voudrais voir le monde à l'envers J'aim'rais mieux être un oiseau Dodo l'enfant do

Voici le lien:

SOS d'un terrien en détresse :

https://www.youtube.com/watch?v=JogioTloRB4

Et à 33 ans, il est effectivement monté là-haut, dans cet hélicoptère qui s'est crashé!

3 ans avant, il chantait un duo inoubliable avec Michel Berger:

Un soir, tu trouveras des brouillons dans leur cachette Pour voir, tu sortiras les disques de leur pochette Notre histoire, tu la verras défiler dans ta tête

Alors chut, pose doucement un doigt devant ta bouche Et lutte, efface de ta mémoire ces mots qui nous touchent Brûle, ces images qui nous plongent dans la solitude

Ecoute, ce qu'il reste de nous Immobile et debout Une minute de silence

Ce qu'il reste, c'est tout

De ces deux cœurs immenses

Et de cet amour fou

Et fais si tu y penses

En souvenir de nous

Une minute de silence

Ecoute passer mes nuits blanches

Dans tes volutes de fumée bleue

Cette minute de silence

Est pour nous deux

Ecoute, ce qu'il reste de nous

Immobile et debout

Une minute de silence

https://www.youtube.com/watch?v=uRkprG7292c

Michel Berger est lui aussi mort prématurément à 44 ans Ecoutons "religieusement" cette minute de silence si émouvante.

Il est important de conscientiser notre pouvoir de pensées pour PENSER POSITIF, car cela marche dans les 2 sens!



Suite à ce post sur les Réseaux Sociaux, une internaute m'a répondu, complètement bouleversée par cette synchronicité pour elle, car depuis plusieurs jours elle écoutait ces deux chansons en boucles! N'est-ce pas inouï? Une d'accord! Mais les deux ...

PROPHETIE AUTO-REALISATRICE ou RETROCAUSALITE INCONSCIENTE ? (3)

C'est la même chose!

Je réponds brièvement à ceux qui m'ont posé la question par rapport à la puissance de la pensée.

Cela ne correspond pas à ce bavardage neuronal incessant dont nous sommes tous victimes avec notre mental sur-stimulé :

- Oui, nous avons entre 60 00-70 000 pensées par jour, dont 90 % sont toujours les mêmes. C'est ce que l'on nomme les ruminations futiles.

Les pensées qui finissent par se manifester sont celles qui sont nourries tous les jours, répétées et formulées plusieurs fois avec conviction. A chaque répétition, la pensée se densifie un peu plus jusqu'à finalement se manifester dans notre réalité en 4 D.

Donc, lorsqu'on pense à David Servan-Schreiber, il a eu des années à penser à son cancer. Il s'est même penché sur ce sujet en en écrivant un livre. Je suis convaincue (grâce à ma connaissance de la rétrocausalité) que s'il avait pensé exactement le contraire, il ne serait pas mort. Je vous renvoie à mon premier post ci-dessus.

Là, je vous partage une expérience tout à fait personnelle qui m'est arrivée il y a 13 ans, bien avant que je découvre la rétrocausalité.

J'étais divorcée et avais eu qq histoires amoureuses foireuses par la suite.

Un jour, j'en ai eu mare. Je me souviens exactement de l'endroit où j'ai formulé à haute voix la synthèse de mes réflexions des dernières semaines.

Je me suis posée une question étonnante :

- Comment veux-tu qu'il s'appelle (le prochain)?
- Claude
- Et où veux-tu qu'il habite?
- A Paris!
- OK, donc ce sera Claude de Paris!

LinkedIn ne me permet pas d'entrer dans les détails pour une question de nombre de caractères limités, mais suite à cela, j'ai décidé que je tirais un trait sur ces histoires sans lendemain.

Dans les mois qui ont suivi, je me suis concentrée sur l'écriture d'un livre et je cherchais un éditeur.

J'en ai choisi un à Aix-en-Provence et mon interlocutrice se nommait Marie.

Je projetais d'aller sur place pour discuter et tout était très compliqué.

Elle a fini par dire:

- Pourquoi vous n'iriez pas plutôt à Paris discuter avec le responsable éditorial ? Vous n'aurez que 3 stations de Métro.

OK! C'est plus pratique.

Alors, vous êtes en train de le deviner : Il s'appelait Claude!

Nous avons passé un moment incroyable à déjeuner ensemble un 10 juillet, sur les Champs-Elysées. Je me souvenais de la chanson de Joe Dassin.

Nous avons parlé 10 minutes de mon livre. Puis de nous. Et moi, je vivais dans une dimension parallèle. J'étais en train de rencontrer Claude de Paris!

Le délai entre cette pensée créatrice et la manifestation a été d'une année.

J'ai toujours su que j'avais créé cette situation.

Mais ce n'est que 10 ans plus tard que j'ai compris le Comment ? C'est la RETROCAUSALITE CONSCIENTE. Une incroyable expérience à vivre dorénavant : créer son futur en conscience.

Si l'expérience vous tente, vous pouvez vous procurer mon atelier sur "Comment activer sa propre rétrocausalité". Je vous mets le lien ci-dessous.

https://www.xn--intuition-synchronicits-rtrocausalit-wgddl.com/atelier/



PROPHETIE AUTO-REALISATRICE ou RETROCAUSALITE INCONSCIENTE ? (4)

C'est la même chose!

Au moment de publier ce PDF, une internaute me transmet cette information que j'ignorais :

Je ne sais pas si vous connaissez cet exemple de rétrocausalité en direct :

Le 9 novembre 2017, Françoise Héritier et Michel Serres étaient venus sur le plateau de La Grande Librairie présenter leur dernier ouvrage.

À un moment donné, Michel Serres souligne que l'espérance de vie des femmes est de 84 ans et de 75 pour les hommes.

Françoise Héritier blêmit.

Née le 15 novembre 1933, elle va mourir la semaine suivante, soit le 15 novembre 2017, le jour de ses 84 ans.

Evidemment, les sceptiques y verront le hasard. Personnellement, j'y vois plutôt la force d'une croyance, doublée d'une grande émotion, ici, la peur.

Chacun choisira sa version. Ce qui est important, dans tous ces domaines encore inconnus, c'est d'avoir une vue d'ensemble. J'aime la comparer à celle de l'aigle royal.

Prendre de la hauteur pour nous éviter de tout classer rapidement dans le grand tiroir de « nos croyances diverses et multiples ». Prenez note que de dire « c'est le hasard » est aussi une croyance. Et les croyances, par définition, sont limitantes.

Alors ouvrez vos horizons et sachez juste dire « Je ne sais pas, mais j'observe ».

C'est ça la vraie pensée scientifique!

